
Saint, saint, saint est le Seigneur Dieu, le Tout-Puissant
L’apôtre Jean a eu une vision de Dieu et du Christ dans toute leur gloire. Découvrez comment cette vision impressionnante a
changé la vie de Jean, et peut changer la vôtre également.
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Transcription de la Clef de David

L’apôtre Jean a parlé du nom de Dieu. Dieu a de nombreux noms, mais l’apôtre Jean a parlé d’un nom spécial de Dieu. Quel
genre de nom spécial a-t-il ? C’est un nom très inspirant et je pense que vous le verrez au fur et à mesure que nous
avancerons. Dans le premier chapitre de l’Apocalypse jean nous décrit une vision qu’il a eue. C’est la raison principale pour
laquelle Jean a trouvé ce nom inspirant pour Dieu. Pour moi, le premier chapitre de l’Apocalypse est la vision la plus
puissante de la Bible. Jean connaissait le Christ lorsqu’Il était sur Terre, mais il n’avait jamais rien vu de comparable à cette
vision d’Apocalypse chapitre 1. Il n’avait tout simplement jamais rien vu de tel. Le premier chapitre de l’Apocalypse décrit
comment Dieu le Père et Jésus-Christ nous apparaissent . À mon avis, il n’y a aucune description dans la Bible comparable à
celle que l’on trouve dans le premier chapitre de l’Apocalypse.

Je vais vous paraphraser quelques versets. Dans Apocalypse 1, versets 15 et 16, il est dit que Sa voix est comme « le bruit
de grandes eaux ». C’est la voix de Dieu. « Il avait dans sa main droite sept étoiles. » C’est-à-dire les sept anges des sept
ères, chacun ayant une ère à superviser. Et voici la dernière moitié du verset : « et son visage était comme le soleil lorsqu'il
brille dans sa force ». Son visage était comme le soleil lorsqu'il brille dans sa force. Voilà donc quelque chose de très profond.

Comment pouvons-nous vraiment voir et comprendre Dieu si nous n’étudions pas et ne méditons pas sur ce que tout cela
signifie. Si vous vous arrêtez pour y réfléchir, vous verrez que ce que Dieu nous dit est tout simplement stupéfiant et dépasse
l’imagination. Pour moi, il n’y a pas d’autre vision dans la Bible qui en soit l’égale.

Parlons donc de la vision de Jean, car s’il l’avait vu en réalité alors qu’il était de chair et d’os cela l’aurait détruit en tant qu’être
humain.

Je vais vous lire quelques versets dans ce chapitre. Notez le verset 12, qui dit : « Je me retournai pour connaître quelle était
la voix qui me parlait. Et, après m'être retourné, je vis sept lampes d'or. » Où il est question des sept chandeliers d’or, cela
signifie vraiment sept lampes. Ce sont des lampes ! Et à chaque époque, cette lampe est la seule au monde ! C’est très fort
quand on y pense. C’est la seule lumière parmi les ténèbres. La Bible en parle à plusieurs reprises. J’ai déjà écrit que « cette
lampe serait la seule lumière dans un monde très sombre ». C’est ce que Dieu dit dans la Bible ; c’est la seule lumière !

Et au verset 13, remarquez ceci : « et, au milieu des sept chandeliers, quelqu'un qui ressemblait à un fils d'homme, vêtu d'une
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longue robe, et ayant une ceinture d'or sur la poitrine ». Dieu est donc en plein cœur de Son Église, de Son peuple élu. Il est
toujours en plein cœur de cela, parmi Son propre peuple qui proclame certainement Son message tout le temps. Et Dieu veut
être là, Il veut s’impliquer en tout, parce que c’est son message à Sa propre Église, mais aussi au monde entier. C’est donc
quelque chose de très saint, et nous devons en tenir compte. Le peuple de Dieu devrait être saint ; c’est essentiel !

Au verset 14, il est dit : « Sa tête et ses cheveux étaient blancs comme de la laine blanche, comme de la neige ; ses yeux
étaient comme une flamme de feu. » Ses yeux comme une flamme de feu ! Pouvez-vous imaginer l’apparence de Dieu et
l’apparence de Son peuple, les élus, lorsqu’ils naîtront dans la famille de Dieu ? Nous allons ressembler à Dieu, et nous lui
ressemblons déjà aujourd’hui dans nos traits. C’est ce que dit Genèse 1, verset 26.

Mais ici, aux versets 15 et 16, « ses pieds étaient semblables à de l'airain ardent, comme s'il eût été embrasé dans une
fournaise ; et sa voix était comme le bruit de grandes eaux. Il avait dans sa main droite sept étoiles » (il s’agit des anges qui
veillent sur les sept ères de l’Église). « De sa bouche sortait une épée aiguë, à deux tranchants ; et son visage était comme le
soleil lorsqu'il brille dans sa force. » Quelle déclaration puissante ! C’est la seule lumière du monde !

Combien de gens le croient ? Eh bien, c’est ce que dit votre Bible et c’est ce qui compte ! Le peuple de Dieu voit cette lumière
très glorieuse ! Ils la voient et la comprennent ! Ils la voient spirituellement ! Et le monde l’ignore totalement, comme c’est
presque toujours le cas. Nous devons donc nous rendre compte que Jésus-Christ est le chef de son Église ! C’est Lui qui est
le chef de l’Église, pas un homme sans importance, pas un petit homme sans importance. Il dit qu’Il est au milieu d’elle et Il en
est le Chef ! Mais les Laodicéens ont perdu le Chef ; vous pouvez voir cela dans Colossiens chapitre 2, et c’est une erreur
tragique.

Lisons ce que j’ai écrit dans mon livret sur l’Apocalypse. Cela dit : « Jean utilise l’expression “le Seigneur Dieu, le Tout
Puisant.” Ce titre divin apparaît dix fois ailleurs dans le livre. » C’est en fait le Commentaire Critique International qui dit « dix
fois ». Je n’ai vu que six fois l’expression « le Seigneur Dieu, le Tout-Puissant ». Pourquoi Jean a-t-il mentionné ce nom
autant de fois ? Cette expression ne se trouve qu’à deux reprises dans le reste du Nouveau Testament, sans compter
quelques citations dans l’Ancien Testament.

Remarquez donc cette citation : « Ce titre divin apparaît dix fois ailleurs dans le livre de l’Apocalypse, mais seulement deux
fois dans le reste du Nouveau Testament, sans compter les passages cités de l’Ancien Testament. Pourquoi Jean disait-il si
souvent “le Seigneur Dieu, le Tout-Puissant” ? Examinons quelques-uns de ces versets.

Le Seigneur Dieu, le Tout-Puissant ! Regardons donc le verset principal, dans Apocalypse 4 verset 8. Voici ce qu’il dit : « Les
quatre êtres vivants », qui sont quelques-uns des êtres angéliques de Dieu, « ont chacun six ailes, et ils sont remplis d'yeux
tout autour et au dedans. Ils ne cessent de dire jour et nuit : Saint, saint, saint est le Seigneur Dieu, le Tout Puisant. » C’est ce
qu’ils disent et c’est ce que l’apôtre Jean voulait dire aussi en évoquant Dieu : Saint, saint, saint, est le Seigneur Dieu, le Tout-
Puissant. C’est un nom merveilleux pour Dieu, si nous pouvons l’appeler ainsi car c’est en fait toute une expression. Et vous
pouvez voir d’autres versets qui mentionnent « le Seigneur Dieu, le Tout-Puissant », sans le mot saint précédant la phrase.

Vous pouvez lire Apocalypse 11 verset 17 ou cela dit « ...Seigneur Dieu tout-puissant... » ; puis le verset 3 de
l’Apocalypse 15 : « Et ils chantent le cantique de Moïse, le serviteur de Dieu, et le cantique de l'agneau, en disant : Tes
œuvres sont grandes et admirables, Seigneur Dieu tout puissant ! Tes voies sont justes et véritables, roi des nations ! » Et
dans Apocalypse 16, verset 7, il est dit : « Et j'entendis un autre ange qui, de l'autel, disait : Oui, Seigneur Dieu tout puissant,
tes jugements sont véritables et justes. »

Jean ne cesse de répéter « Seigneur Dieu tout-puissant ».

Tous ces versets se résument à la phrase suivante : « Saint, saint, saint, est le Seigneur Dieu Tout-Puissant ! » Wow ! C’est
la façon dont Jean pensait à Dieu ! Tout cela s’inspire du premier chapitre de l’Apocalypse. Ce thème se poursuit, et Jean
essaie de faire passer le message, donc il ne cesse de répéter encore et encore « Seigneur Dieu Tout-Puissant ». Mais dans
le premier chapitre, il ajoute à un endroit « Saint, saint, saint ». Quelle belle déclaration !

Et l’Apocalypse 19 verset 6 dit : « Et j'entendis comme une voix d'une foule nombreuse… » et il conclut en disant : « ... le
Seigneur notre Dieu tout puissant ». C’est le Tout-Puissant, le même mot grec. Et Il régnera ! Il gouvernera ce monde !

Et voici ce que j’ai écrit : « Après avoir vu la vision du premier chapitre de l’Apocalypse, il semble que Jean devienne un
homme différent. » Il est devenu un homme différent ! Rien qu’en comprenant cela et en voyant cette vision que Dieu lui avait
donnée. Il n’y a rien de comparable dans la Bible ! « Il avait à l’esprit cette vision de Dieu. Dans le reste du Nouveau
Testament, cette expression apparaît deux fois. Mais après avoir vu cela, Jean a dit “le Seigneur Dieu, le Tout-Puissant” dix
fois de plus ! » Ou au moins six fois. Il n’a pas cessé de répéter cette expression ! Et cela montre simplement que si nous
comprenons vraiment ceci, et si nous voyons de quoi il s’agit dans le premier chapitre de l’Apocalypse, cela va nous changer,
cela va nous rendre plus puissants, nous, notre Œuvre et notre message ; c’est la vérité. Il en sera ainsi !

Apocalypse 4 verset 8 : « Les quatre êtres vivants ont chacun six ailes, et ils sont remplis d'yeux tout autour et au dedans. Ils
ne cessent de dire jour et nuit : Saint, saint, saint est le Seigneur Dieu, le Tout Puisant, qui était, qui est, et qui vient ! » Il est
sur le point de venir ! Il y a beaucoup de choses qui se passent ici. Donc, Jean décrit vraiment le grand Dieu d’Apocalypse 1.
C’est bien ce qu’il fait.

Puis remarquez de quoi il s’agit aux versets 17 et 18 : notez ce qui se passe ici. J’ai écrit : « Lorsque Jean eut cette vision, il
comprit profondément que c’était l’Église du Seigneur Dieu Tout-Puissant. » Voilà encore une référence au premier chapitre
de l’Apocalypse. Et bien sûr, c’est moi qui ai écrit cela. « Et il est le chef de cette Église ! »
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Remarquez le verset 17 : « Quand je le vis, je tombai à ses pieds comme mort. » Lorsqu’il a vu cela, il est tombé comme
mort ! Et ce n’était qu’une vision ! Qu’est-ce que cela fera de voir Dieu en personne, lorsque nous serons des êtres spirituels ?
Il poursuit au verset 17 : « Il posa sur moi sa main droite en disant : Ne crains point ! Je suis le premier et le dernier, et le
vivant. J'étais mort… ». Les gens l’ont tué, Lui, le Fils de Dieu ! Il fut ressuscité, et Il est revenu auprès de Dieu après avoir
payé la peine de nos péchés. « Et voici, je suis vivant aux siècles des siècles. Je tiens les clefs de la mort et du séjour des
morts. » Cette vision était si forte que Jean tomba comme s’il était mort !

Nous avons déjà enregistré des programmes télévisés sur l’île de Patmos, en Grèce. Pensez-y. Le fait d’être là-bas et de
penser à tout ce qui se passa à l’époque de Jean, et à toutes les révélations que Dieu lui a données alors qu’il était prisonnier
sur l’île, c’est vraiment édifiant et inspirant. C’est ce que vivent souvent les dirigeants de Dieu. Quelle vision !

Eh bien, connaissons-nous vraiment ce Dieu brillant ? Il a le visage qui brille comme dans la pleine force du soleil ! Tel est le
visage de Dieu ! C’est ainsi qu’il nous apparaît ! Ce à quoi il ressemble ! Saint, saint, saint, est le Seigneur Dieu, le Tout-
Puissant ! Nous devons nous rendre compte à quel point Dieu est grand ! « Et son visage était comme le soleil lorsqu'il brille
dans sa force. » Quelle vision ! Quel spectacle à voir !

Saint, saint, saint, est le Seigneur Dieu, le Tout-Puissant ! L’apôtre Jean a simplement décidé qu’il devait appeler Dieu par un
meilleur nom, de toute façon, et qu’il devait dire cela aux autres aussi, parce que cela se trouve juste là dans la Bible.

Au verset 20, il est dit : « Le mystère des sept étoiles que tu as vues dans ma main droite, et des sept chandeliers d'or. Les
sept étoiles sont les anges des sept Églises, et les sept chandeliers sont les sept Églises. »

« Pourquoi la lampe demeure-t-elle dans l’Eglise qui fait l’Œuvre de Dieu ? Parce que nous laissons briller la lumière en
diffusant ce message dans le monde. » Nous voulons faire passer le message ! Nous voulons faire briller cette lampe ! Nous
voulons que les gens voient comment est Dieu, ce qu’il fait et ce qu’il nous donne ! Il se recrée Lui-même dans l’homme !
C’est le plus grand projet que Dieu Lui-même puisse entreprendre. Même Lui ne peut rien faire de plus grand ! C’est
incroyable ! Quelle vision ! Pouvons-nous vraiment laisser la lumière briller dans nos propres vies ? Est-ce ainsi que nous
considérons Dieu et le pouvoir qu’il a ? Il nous donnera ce pouvoir si nous le servons et si nous proclamons Son message et
le diffusons au monde. C’est ce que Dieu veut que nous fassions !

Ces anges sont symbolisés par des étoiles. Chaque ère de l’Église a un ange qui veille sur elle. Il y a sept lampes. Dieu dit
sans cesse qu’il n’y a qu’une seule lampe dans le monde. Où se trouve-t-elle ? Si vous voyez vraiment les choses à la
manière de Dieu, il n’y a qu’une seule lampe dans ce monde sombre et noir ! Une seule lumière ! Et si vous êtes vraiment
spirituel, vous devez voir cela très facilement parce que le monde est sombre et noir. Mais cette lampe répand de la lumière,
et quelle lumière puissante si nous lui permettons de pénétrer dans notre esprit.

Lisons Apocalypse 10 verset 11. Voici ce que Dieu veut que nous fassions avec ce message. Si vous regardez le passé, il y
eut un Élie du temps de la fin qui est venu et a restauré toutes choses, mais à sa mort, 95 pour cent de sa propre Église se
détourna de lui. Donc, au petit reste, aux 5 pour cent qui restent, Dieu dit qu’ils doivent faire ce qui suit. Verset 11 : « Puis on
me dit : Il faut que tu prophétises de nouveau sur beaucoup de peuples, de nations, de langues, et de rois. » Vous voyez,
maintenant nous devons proclamer le message de Dieu à nouveau et avertir les gens, tout le peuple de Dieu et le monde ;
c’est un témoignage à tous les peuples. Dieu nous corrige si nous nous éloignons de Lui.

Et remarquez le verset 1 du chapitre 11. Il ne devrait même pas y avoir de séparation entre ces deux chapitres. Remarquez
ceci : « On me donna un roseau semblable à une verge, en disant : Lève-toi, et mesure le temple de Dieu, l'autel, et ceux qui
y adorent. » Vous voyez, nous devons être mesurés, c’est de cela qu’il s’agit. Et qu’est-ce que Dieu nous dit de faire ? De
nous lever ! Il veut que nous soyons forts, que nous nous levions et que nous combattions pour Lui, que nous proclamions
Son message et que nous le transmettions au monde, ainsi que cette vision étonnante du premier chapitre de l’Apocalypse.
Quel chapitre !

Maintenant, il y a quelque chose d’autre qui entre en jeu et que nous sommes en train de vivre, en ce moment même !
Regardez autour de vous et voyez si vous n’êtes pas d’accord avec cela. « Mais le parvis extérieur du temple, laisse-le en
dehors, et ne le mesure pas. » Eh bien, ne le mesurez pas. Il y a un parvis extérieur, ce qui implique l’existence d’un parvis
intérieur, et c’est là que se trouve la présence de Dieu : dans le parvis intérieur, où se trouve ces 5 pour cent, qui transmettent
ce message. Et que se passera-t-il pour les autres, le peuple de Dieu qui a besoin de se repentir ? Voici la réponse : « Car il a
été donné aux nations, et elles fouleront aux pieds la ville sainte pendant quarante-deux mois. » Il y a trois nations israélites
en particulier qui seront leurs victimes.

Mais regardez les grandes puissances non israélite : il y a la Russie, la Chine, et l’Allemagne, mais pas les États-Unis ou le
Royaume-Uni, ni le peuple juif ; ce sont tous des Israélites si vous comprenez leurs identités. Et nous expliquons cela dans
Les Anglo-Saxons selon la prophétie. Le verset se termine ainsi : « et elles fouleront aux pieds la ville sainte pendant
quarante-deux mois ». C’est trois ans et demi. Et que se passera-t-il ensuite ? Eh bien, Jésus-Christ reviendra sur Terre !
Après la Grande Tribulation, qui dure deux ans et demi, et le Jour du Seigneur qui dure un an, le Christ reviendra, et nous
n’aurons plus jamais que la paix, la joie et le bonheur dans le monde. Qu’est-ce que cela vaut pour vous ? Qu’est-ce que cela
vaut pour vous ?

Remarquez le verset 3 : « Je donnerai à mes deux témoins le pouvoir de prophétiser, revêtus de sacs, pendant mille deux
cent soixante jours. ». Ils proclameront le message de Dieu.

Et qu’en est-il du parvis extérieur ? Eh bien, ce qui est triste, c’est que ces gens ne sont pas dans le parvis intérieur ; et Dieu
va les plonger dans la Grande Tribulation.
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Mais remarquez ceci : « Le septième ange sonna de la trompette. Et il y eut dans le ciel de fortes voix qui disaient : Le
royaume du monde est remis à notre Seigneur et à son Christ ; et il régnera aux siècles des siècles. » Vous voyez ? C’est
Dieu : saint, saint, saint est le Seigneur Dieu, le Tout-Puissant ! C’est de cela qu’il s’agit !
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